


SAI CHE, DOPO LA COSTRUZIONE
DEL PONTE DI GASSINO, NEL PROGETTO C’È

LA TANGENZIALE EST O LA GRONDA? 

MA CHE DIFFERENZA C’È FRA
GRONDA E TANGENZIALE EST?

AVETE VISTO I DISEGNI DEL PONTE?
E… IL PARCO FLUVIALE?

SARÀ PROPRIO VERO, COME DICONO, CHE
IL PONTE DI GASSINO

DECONGESTIONERÀ
IL TRAFFICO SULLA SS590?

COSA FARANNO
I PENDOLARI CHE

DA GASSINO VANNO A TORINO?
SARÀ LORO UTILE IL PONTE CHE LI

COLLEGHERÀ A BRANDIZZO O
CONTINUERANNO COMUNQUE A

PERCORRERE LA STATALE SS590 CON
GLI ORMAI NOTI MOMENTI CRITICI

DI TRAFFICO INTENSO?

DOVE PASSERÀ LA
TANGENZIALE EST?

QUALCUNO HA VISTO I PROGETTI?
SAI CHE SONO PREVISTI

VIADOTTI E GALLERIE TRA
LE COLLINE DI BUSSOLINO,
SCIOLZE E BARDASSANO? E TUTTO QUESTO…

A QUALE PREZZO PER L’AMBIENTE? PER I NOSTRI BOSCHI,
LE NOSTRE COLLINE, IL “POLMONE VERDE” DI TORINO?

E’ GIUSTO CHE LO SVILUPPO ECONOMICO DETURPI
IRRIMEDIABILMENTE L’AMBIENTE?

HAI VISTO
I CANTIERI DELLA
TORINO-MILANO? 

LO STESSO “INCUBO”
POTREBBE ACCADERE

PER ANNI
NELLA NOSTRA ZONA?

MA È DAVVERO
INDISPENSABILE?

QUANTO IL PONTE E LA TANGEST
INFLUENZERANNO IL PIANO REGOLATORE

E LO SVILUPPO URBANISTICO FUTURO
DI GASSINO E DINTORNI? 

QUANTO CEMENTO IN PIÙ CI REGALERANNO?
SARÀ UNO SVILUPPO SOSTENIBILE??

Di questo e di altro ancora vorremmo

riflettere insieme.

Vieni all ’ incontro… per saperne di più!!

SI DICE CHE LA TANGENZIALE È UTILE
PER LO SVILUPPO, MA A CHI SARÀ UTILE?
A NOI COLLINARI CHE ABBIAMO SCELTO

DI VIVERE NEL VERDE PER SCAPPARE
DAL CAOS E DALLO SMOG

NONCHÈ DAL TRAFFICO DI TORINO?


